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Sozialer Wohnungsbau in Kassel 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.1094 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Sozialwohnungen gibt es in Kassel? 

 

2. Wie viele Personen leben insgesamt in Sozialwohnungen? 

 

3. Wie oft und durch wie viele Mitarbeiter (Stellenanteile) werden die 

entsprechenden Wohnungen hinsichtlich der Belegung durch 

Wohnberechtigte kontrolliert? 

 

4. Wie viel sozial geförderter Wohnraum ist durch nichtbedürftige Mieter 

belegt? 

 

5. Wie viele Haushalte in Kassel erhalten Wohngeld? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




